

Herren Kreisliga

VfH Astheim : TV 1888 Büttelborn
Freitag, 10.03.2023, 20:30 Uhr

Förster und Förster bleiben gegen den TV 1888 Büttelborn ungeschlagen

Trotz Dominik Graf, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TV 1888 Büttelborn das Auswärtsspiel beim VfH Astheim in der Herren Kreisliga mit 4:9 nicht gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 15. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Ralf Förster den finalen Punkt holte.

Der Verlauf im Einzelnen: Schüler / Förster hatten gegen Seipel / Brandstetter bei ihrem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Erb / Paulusch bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Graf / Nau dann doch niedergedrungen worden. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Förster / Büttner gewannen hingegen ihr Spiel gegen Claus / Anthes eher ungefährdet in drei Sätzen. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Michael Schüler gewann anschließend sein Spiel gegen Stefan Nau anhand der TTR-Werte eher überraschend sicher mit 3:0, wurde das Match doch als eher offen eingeschätzt. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Dominik Graf war für Matthias Erb am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Jens Förster und Martin Brandstetter entschieden, das Jens Förster letztendlich gewann. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Beim wenig später folgenden 11:6, 11:8, 11:7 gegen Alexander Seipel fand Ralf Förster von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Recht kurzen Prozess machte im Anschluss Thorsten Paulusch beim 11:6, 11:8, 11:5 mit Andreas Anthes. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Claus wurden Lutz-Werner Büttner hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des VfH Astheim und des TV 1888 Büttelborn in die Box. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Michael Schüler in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Match gegen Dominik Graf. Beim Sieg von Matthias Erb gegen Stefan Nau konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Nau nun 9 Siege bei 15 Niederlagen aus. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Jens Förster daraufhin gegen Alexander Seipel. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Die richtige Taktik hatte Ralf Förster beim 3:0-Erfolg gegen Martin Brandstetter ab dem ersten Ballwechsel. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Heimsieg.

Nach diesem Sieg des VfH Astheim geht es nun im nächsten Spiel am 17.03.2023 gegen den SV 1946 Crumstadt II, während der TV 1888 Büttelborn am 19.03.2023 gegen den SF 1951 Bischofsheim II antritt.

Statistik:

VfH Astheim

Doppel: Schüler / Förster 1:0, Erb / Paulusch 0:1, Förster / Büttner 1:0

Einzel: M. Schüler 1:1, M. Erb 1:1, J. Förster 2:0, R. Förster 2:0, T. Paulusch 1:0, L. Büttner 0:1

TV 1888 Büttelborn

Doppel: Graf / Nau 1:0, Seipel / Brandstetter 0:1, Claus / Anthes 0:1

Einzel: D. Graf 2:0, S. Nau 0:2, A. Seipel 0:2, M. Brandstetter 0:2, M. Claus 1:0, A. Anthes 0:1